
 
 

Protokollauszug 
aus der 

56. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und 
Bauen  

vom 08.11.2011 

 
öffentlich 
Top 3.11 Bericht über mögliche Tonnagebegrenzungen im Innenstadtbereich  

(MV zu Beschluss 11/SVV/0634) 
11/SVV/0845 
 
 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Praetzel (Grün- und Verkehrsflächen) informiert darüber, dass eine Tonnagebegrenzung 
rechtlich nur möglich ist, wenn die Straßenbaulast dadurch in Gefahr gerät. Anfragen und Hin-
weise auf straßenbauliche Defizite führten in der Vergangenheit in den seltensten Fällen zu ei-
ner Tonnagebegrenzung. Künftig ist beabsichtigt bei der Herstellung der Verkehrsanlagen eine 
höhere Qualität zu erzielen, um die bisher entstandenen straßenbaulichen Defizite zu vermei-
den. 
Auf Hinweise von Herrn Jäkel geht Herr Praetzel kurz ein. 
 
 
 

 


